

ふれあい巡回講演会を開催しています

ともに幸せに生きるために、人権について考えてみませんか？

笠岡市教育委員会では、公民館等を会場にふれあい巡回講演会を開催しております。その参加者を募集しています。

これまでに、北木西公民館で「いじめ問題の解消に向けて」と題して大井公民館長の守屋泰二さんに、北木公民館で「いつまでも元気で自分らしく」（高齢者）と題して岡山県南部健康づくりセンター運動指導員南下裕絵さんにそれぞれご講演いたしました。

定員は30人です。定員になり次第締め切らせていただきます。

【今後の予定】

○第3回「笑って楽しく、男女共同参画、を学ぼう」

とき…9月29日(土) 13時30分～15時

ところ…真鍋島公民館

講師…さつちゃん ともちやんさん

○第4回「国立療養所長島愛生園現地研修会」（ハンセン病）

とき…10月14日(日) 10時30分～15時

ところ…長島愛生園（瀬戸内市）

講師…金泰九さん（長島愛生園入所者）

○第5回「温故のすすめ」（人権一般）

とき…11月17日(土) 13時30分～15時

ところ…六島公民館

講師…桂米裕さん（多聞寺副住職）
※第4回「国立療養所長島愛生園現地研修会」は募集を締め切りました。多数のお申し込みありがとうございました。

申込み…学校教育課 ☎ 092-21-54

おもしろ工作教室



▲工作中熱心に取り組む子どもたち。

○第3回「笑って楽しく、男女共同参画、を学ぼう」
とき…9月29日(土) 13時30分～15時
ところ…真鍋島公民館
講師…さつちゃん ともちやんさん

○第4回「国立療養所長島愛生園現地研修会」（ハンセン病）
とき…10月14日(日) 10時30分～15時
ところ…長島愛生園（瀬戸内市）
講師…金泰九さん（長島愛生園入所者）

大阪人権博物館リバティおおさか 視察研修

吉田文化会館運営委員会



▲展示された資料を熱心に見入る参加者ら。

8月21日、吉田文化会館運営委員会は、笠岡市企業等人権問題連絡協議会や

笠岡市人権啓発パンクなどと合同で、大阪人権博物館（リバティおおさか）の視察研修を実施しました。

リバティおおさかは、部落問題をはじめとする人権問題に関する調査研究をおこなうとともに、あわせてこれらを展示・公開することにより、人権思想の普及と人間性豊かな文化の発展に貢献することを目的に1985（昭和60）年に開館した、日本で初めての人権に関する総合博物館です。2005（平成17）年には、施設・展示内容を充実してリニューアルオープンしました。

総勢40人が参加したこの日は、「私が向きあう日本社会の差別と人権」を統一テーマとした4つのコナーから構成される総合展示に加え、「日本の歴史と差別問題」と題した特集展示も開催されていました。差別問題の昔と今がわかりやすく紹介され、実り多い研修となりました。